



Wuppertal, 27.10.2020

Informationen zum Elternsprechtag am 10.11.2020

Liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Corona-Pandemie erzwingt uns, in vielen Bereichen des Lebens umzudenken und oftmals im Alltag kreativer zu werden. Auch der erste Elternsprechtag in diesem Schuljahr kann nicht aus diesem Grunde wie gewohnt stattfinden.

Wir, an der Realschule Hohenstein, haben einen Weg gefunden, wie die Kommunikation zwischen Elternhaus und Schule coronakonform stattfinden kann. Falls Sie Gesprächsbedarf mit einer Fachlehrerin oder einem Fachlehrer bzw. mit der Klassenleitung Ihres Kindes haben, bitten wir Sie, eine E-Mail an die entsprechende Lehrerin/ an den entsprechenden Lehrer über das Schüleraccount Ihres Kindes über IServ zu schreiben, damit ein Gesprächstermin (entweder **in Form einer Videokonferenz über IServ oder telefonisch**) vereinbart wird.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und die gute Zusammenarbeit in diesen für alle Beteiligten schwierigen Zeiten und verbleiben

mit freundlichen Grüßen.

Ihr Schulleitungsteam an der Realschule Hohenstein